



▶ PPDB TK & SD  
**Terapkan sistem semi RTO berbasis usia**

Oleh Olivia Lewi Pramesti  
 HARIAN JOGJA

**JOGJA:** Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) tingkat Taman Kanak-Kanak (TK) dan Sekolah Dasar (SD) negeri di Kota Jogja pada tahun ajaran 2009/2010 ini akan menerapkan sistem semi *real time online* (RTO). Berbeda dengan sistem RTO yang diterapkan di tingkat SMP, SMA, dan SMK, yang didasarkan pada nilai UASBN, sistem semi RTO ini didasarkan pada usia anak.

Sekretaris Dinas Pendidikan Kota Jogja, Budi Santoso Asrori mengatakan, sistem semi RTO ini merupakan sistem baru yang diterapkan pada tahun ajaran kali ini.

TK DI JOGJA 2008			
Status	Sekolah	Guru	Siswa
Negeri	2	27	290
Swasta	207	874	10.411

SD DI JOGJA 2008			
Status	Sekolah	Guru	Siswa
Negeri	112	1.730	24.315
Swasta	80	1.243	21.912

Sumber: BPS

"Sistem ini hanya diberlakukan untuk sekolah negeri saja. Prinsipnya, PPDB semi RTO ini tergantung pada usia anak. Bila umur anak semakin tua, dia diprioritaskan dapat diterima di sekolah tersebut," papar Budi, kemarin.

Oleh karena itu, katanya, syarat utama dalam sistem ini adalah akta kelahiran asli. Mengenai alasan pemberlakuan sistem ini, Budi mengaku jika berdasarkan evaluasi 2008 lalu, banyak siswa yang mencukupi umurnya tidak diterima karena alasan sudah tutup pendaftarannya.

Jadi ada kemungkinan, pada 2008 lalu siswa yang diterima usianya sangat muda. Kalau sekarang, meski kuota di sekolah sudah terpenuhi, saat tenggang pendaftaran, masih ada siswa yang mendaftar dan kebetulan usianya lebih tua dibandingkan dengan anak yang sudah diterima, dia yang berhak untuk diterima, "paparnya.

Terkait dengan penerapan sistem tersebut, Budi menjelaskan, jika setiap sekolah akan digabungkan menjadi satu untuk tempat pendaftarannya. Dirinya mencotahkan, SD Kotagede 1 digabungkan dengan SD Kotagede VII dan V, dan pendaftarannya di SD Kotagede 1.

"Jadi 3 sekolah yang digabung tadi, harus tetap datang di sekolah yang ditunjuk sebagai tempat pendaftaran. Nantinya, orangtua serta siswa langsung dapat mendaftarkan anaknya di sekolah yang dia inginkan," tegasnya.

● Bersambung ke hal.22, kol 4

Dihaturkan Kepada Yth. :

● **Terapkan sistem...**

Dirinya menjelaskan, petugas dari dinas akan langsung meng-entry data siswa tersebut, dan siswa dapat langsung mengetahui di LCD komputer apakah diterima ataukah tidak.

Seperti diketahui PPDB untuk TK dan SD Negeri di Kota Jogja dimulai pada 1 hingga 2 Juli. Sementara itu, untuk jumlah TK Negeri sebanyak 2 buah, dan SD Negeri sebanyak 111 buah. Kepada *Harian Jogja*, Budi mengatakan, jika selama tenggang waktu pendaftaran, siswa masih dapat mengambil akta kelahiran asli untuk pindah ke sekolah lain. Namun, ketika pengumuman 3 Juli, siswa sudah tidak dapat lagi mengambil berkas pendaftaran.

Terpisah, Kepala Pendidikan Menengah, Suyono mengatakan, jika sistem semi RTO ini dirasa lebih terbuka dan akuntabel. "Lewat sistem ini, semua masyarakat bisa melihat langsung peringkat anaknya di LCD komputer. Kalau dulu, dengan sistem yang masih manual, masyarakat tidak mengerti sama sekali peringkat anaknya," papar Suyono.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005